



園ブログ



動画配信

アザレア幼稚園だより

令和7年1月1日第68号

アザレア幼稚園

園長 徳成 晃隆

“2025(令和7)年も こどもまんなか で！”

新年あけましておめでとうございます。旧年中はたいへんお世話になりました。今年もどうぞよろしくお祈りします。今年「巳」(み)年です。この巳という文字は象形文字で胎児の形をしています。また、蛇が冬眠から目覚めて地上に這い出す姿を表しているとも言われていて、「始まる、起こる、定まる」等の意味があるようです。昔から巳年は、今まで努力してきたことが実を結び始める年という言い伝えもあります。また、蛇は脱皮することから、新たなチャレンジや変化に前向きになるとも言われています。今年一年が子どもたちと保護者の皆様にとりまして、新たなチャレンジの年になりますようお願いしております。私も老いてなお、新たな挑戦ができるようこの正月3ヶ日に一年の計を立てることにしています。一年の計は元旦にあります。

さて、2025年は大きな社会問題が待ち受けていました。日本の総人口の約20%が75歳以上の後期高齢者になる一方、子どもの数は減少の一途で「少子高齢化」が加速していきます。「保育の2025年問題」という社会問題も話題になっています。厚生労働省によれば、保育園を利用する児童数は2025年にピークとなり、以降は緩やかに減少していくといわれています。「待機児問題」から「園児不足問題」へと変化していくわけです。幼稚園は既に深刻な減少傾向が続いています。これからの社会を担う大切な子どもたちの成長発達にとって園はどうあるべきか。教育保育の質を高める努力をしないと選ばれない園、選ばれない職員になっていかざるを得ません。保育新時代への挑戦が私たちに課せられた大きなテーマです。**子どもをまんなか**に保護者と職員がしっかりと子どもの育ちを見つめ合い、連携しあっていける園づくりを今年も目指していきます。子どもたちをいい意味で鍛え(自立に向けて)、褒め認めることで、生活習慣を楽しみながら個性豊かに伸ばしていけたらいいですね。

年長児 門松づくりに挑戦

昨年末、子どもたちに門松を作ってもらいました。年末から年始にかけての日本の伝統文化や風習についてお話を聞き、歌や遊びをしている年長児の子どもたちに任せてみました。12月26日出席の子どもたちは少なかったのですがみんな頑張りました。なかなかの出来です。



2歳児も門松の前で

もも組といちご組の子どもたちが12月27日門松の前で夕方園庭あそびの前に写真を撮りました。その後、元気いっぱい駆け出していきました。広いアザレアでの一日の運動量は相当です。動かない私でも一日1万歩軽く超えます。



法人創立10周年記念アザレア幼児園ファミリーコンサート

プロ演奏家による乳幼児向けの楽しいコンサートです。いろいろな楽器の演奏と素敵な歌とダンスの1時間の公演時間です。どうぞご家族でお楽しみください。園行事となりますので、参加有無の事前集約をさせていただきます。会場はお隣の粕屋町「サンレイクかすやさくらホール」です。座席数は560席です。ご家族の希望人数を集約させていただき、大幅に超える場合は検討させていただきます。もちろん入場無料です。

[事前参加希望アンケート（連絡アプリ）](#) / [令和7年1月6日（月）～10日（金）](#)

法人創立10周年記念
歌とダンスのコンサート
みんなでお祝いしよう!

ファミリー コンサート

令和7年

2月1日(土)

会場

粕屋町サンレイクかすやさくらホール

時間

開場: | 10:30~

開演: | 11:00~

公演時間は
約1時間を予定しています

入場
無料

- 歌のお姉さん; さえき まゆこさん
- ダンスのお姉さん; いとう まゆさん
- ピアノのお姉さん; ちかみ りりこさん
- オーボエのお姉さん; いなよし えりなさん
- パーカッションのお姉さん; なかむら みきこさん



歌のお姉さん: さえきまゆこ



ダンスのお姉さん: いとうまゆ



ピアノのお姉さん: ちかみりりこ



オーボエのお姉さん: いなよしえりな



パーカッションのお姉さん: なかむらみきこ

駐車場のご案内

サンレイクかすやの駐
車場をお使いください。

主催: 社会福祉法人未来福祉会